

4. Kreisklasse Herren Gruppe A

TSV Eintracht Edemissen IV : MTV Stederdorf V
Freitag, 09.02.2024, 20:15 Uhr

Barth tütet den Sieg für den TSV Eintracht Edemissen IV ein

Im Spiel der 4. Kreisklasse Herren Gruppe A traf der TSV Eintracht Edemissen IV am vergangenen Freitag im 11. Saisonspiel auf den MTV Stederdorf V. Die Gastgeber behielten bei diesem äußerst knappen Spiel nach weniger als 2 Stunden beim 6:3 beide Punkte. Den Abschlusspunkt unter den Mannschaftskampf setzte Volker Barth.

Der Mannschaftskampf lief wie folgt ab: Es dauerte eine Weile, bis Hofmann / Plate ihre 2:3-Niederlage gegen Wollenhaupt / Steinmeyer hinnehmen mussten. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel dann doch an die Gäste. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. Zwischenzeitlich mussten Landgraf / Barth zwar einen Satz abgeben, fuhren ihr Spiel gegen Dohmann / Nierentz aber trotzdem sicher mit 11:4, 9:11, 11:5, 11:7 ein. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Enrico Hofmann gegen Winfried Wollenhaupt. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Recht kurzen Prozess machte wiederum Thomas Landgraf beim 12:10, 11:4, 11:9 mit Markus Steinmeyer. Einen Sieg holte Volker Barth beim 11:7, 7:11, 11:6, 11:5 gegen Philipp Dohmann. Sascha Plate hatte seinen Gegner Klaus-Dieter Nierentz beim ungefährdeten 3:0 recht sicher im Griff und ließ ihm keine echte Chance, obwohl man im Vorfeld zumindest auf dem Papier eine eher umkämpfte Partie erwarten konnte. Beim Stand von 4:2 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Enrico Hofmann gewann sein Spiel gegen Markus Steinmeyer überzeugend und anhand der TTR-Werte keinesfalls überraschend, in drei Sätzen. Ein Satz reichte nicht, weshalb Thomas Landgraf die Partie gegen Winfried Wollenhaupt, letztendlich auf Basis der TTR-Werte wie zu erwarten mit 1:3 verlor. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Kaum Chancen ließ indes Volker Barth beim 11:2, 11:5, 11:5 seinem Gegner Klaus-Dieter Nierentz. Nach diesem Einzel steht Barth somit bei 7 Siegen und 4 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Nierentz ein 0:7 ausweist. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TSV Eintracht Edemissen IV war unter Dach und Fach.

Durch diesen Sieg hat der TSV Eintracht Edemissen IV nun ein Punkteverhältnis von 15:7 auf dem Konto, während der MTV Stederdorf V nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 10:8 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden Teams nun gegen den TSV Wipshausen III (TSV Eintracht Edemissen IV) bzw. gegen den TuS Bierbergen II (MTV Stederdorf V).

Statistik:

TSV Eintracht Edemissen IV

Doppel: Hofmann / Plate 0:1, Landgraf / Barth 1:0

Einzel: E. Hofmann 1:1, T. Landgraf 1:1, V. Barth 2:0, S. Plate 1:0

MTV Stederdorf V

Doppel: Wollenhaupt / Steinmeyer 1:0, Dohmann / Nierentz 0:1

Einzel: W. Wollenhaupt 2:0, M. Steinmeyer 0:2, P. Dohmann 0:1, K. Nierentz 0:2